

Carnaval: Ipanema conquista Cádiz

Escrito por Mar Gómez. 20 de enero de 2015, martes

La comparsa Ipanema, surgida en 2001 y con la mayoría de integrantes de José María Lapuerta, será la encargada de cerrar el Coso Magno (principal desfile,) de los carnavales de Cádiz. Por cuarto año consecutivo, viajarán a la cuna del carnaval para mostrar su arte al día siguiente del pasacalles cartagenero.



“Es el cuarto año consecutivo que nos contratan para ir. Un promotor se puso en contacto con nosotros y gustamos tanto que somos los encargados de cerrar el desfile. De hecho, el año pasado fuimos portada en uno de los principales periódicos de allí”, explica José Antonio Hernández, presidente de la comparsa.

El esfuerzo para visitar Cádiz es grande ya que, nada más concluir el desfile cartagenero, viajan hasta allí en autobús. “Dormimos por el camino. Llegamos sobre las diez de la mañana y a las cinco desfilamos de nuevo. Es un gran esfuerzo, pero merece la pena”, subraya Hernández.

Cádiz no es la única ciudad a la que viaja esta comparsa, que está invitada en numerosos municipios por la gracia y simpatía de sus componentes, así como por la originalidad de su

Carnaval: Ipanema conquista Cádiz

Escrito por Mar Gómez. 20 de enero de 2015, martes

vestuario. De hecho, el año pasado también cerraron el desfile del Entierro de la Sardina, en Murcia.

“Allá donde vamos gustamos mucho y, sin embargo, la Comisión de Carnaval no nos lo reconoce. Ni una palabra de agradecimiento por llevar nuestras fiestas a otras ciudades”, se queja el presidente de la comparsa.



Ipanema se va consolidando. Este año cuenta con 45 miembros porque se han sumado 15 niños de la cantera. “Debo reconocer que aceptar este cambio me ha costado porque hasta ahora no llevábamos niños, pero muchas de nuestras chicas han sido madres y sino salían sus niños, ellas tampoco. Por eso hemos creado este grupo”, explica Hernández.

Los niños desfilarán abriendo el desfile de Ipanema y, tras ellos, irá la comparsa adulta. “He tapado un poco a las chicas porque yendo los pequeños delante no nos parecía adecuado que fueran tan destapadas como siempre”.

Ipanema es una de las comparsas más veteranas del Carnaval. Se creó en 2001 y el ochenta por ciento de sus componentes residen en el barrio de José María Lapuerta.

La comparsa no participa en el concurso de coreografía. De hecho, ni siquiera preparan coreografías para el pasacalles. “Ni siquiera llevamos orden. La idea es que si las chicas lo pasan bien y se divierten, el público también. Le gusta verlas y que les saquen a bailar. Allá por donde pasamos, la liamos por el buen ambiente que llevamos”, explica.

José Antonio Hernández es el diseñador de los originales trajes que visten las componentes de Ipanema y que comenzaron a elaborarse en octubre. “Somos el grupo que menos trabaja en sus trajes porque yo resido fuera y sólo vengo los lunes y los martes. Si estuviera aquí sería diferente porque curraríamos todas las tardes. Aún así, nuestros trajes son espectaculares”.

Ipanema no suele utilizar demasiadas plumas en su vestuario ya que aseguran que son un grupo humilde que no puede optar a grandes lujos. Su presidente se queja de que esta cuestión no se valora lo suficiente.

La comparsa presenta este año dos candidatas a reina del Carnaval, aunque aseguran que no tienen demasiadas opciones de ganar “porque al final siempre se llevan el primer premio los

Carnaval: Ipanema conquista Cádiz

Escrito por Mar Gómez. 20 de enero de 2015, martes

mismos. Si la Comisión de Carnaval fuera más inteligente cambiaría esto porque si no lo hacen, llegará un momento en el que dejaremos de presentarnos”.

{gallery}jjj210115{/gallery}